

7 UPT Imigrasi Jawa Tengah, Jalani Sidang Akhir Capaian Kinerja TA 2022

Narsono Son - JATENG.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 2, 2022 - 20:12



7 UPT Imigrasi Jawa Tengah, Jalani Sidang Akhir Capaian Kinerja TA 2022

SEMARANG - 7 (Tujuh) Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) Imigrasi di lingkungan Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah menjalani 'sidang akhir' pada Kegiatan Rakor Program Keimigrasian dan Penguatan Sumber Daya Manusia pada jajaran UPT Keimigrasian Jawa Tengah, Jumat (02/12/2022).

Sidang yang dimaksud ialah sesi Evaluasi Kinerja 7 (tujuh) UPT Imigrasi di Jawa Tengah. Dimana kinerja seluruh UPT Imigrasi selama 1 tahun ini dianalisa dan dinilai oleh para evaluator.



Bertempat di Ruang Kendalisada Hotel Griya Persada Bandungan, Para Kepala UPT Imigrasi harus memaparkan capaian kinerja dihadapan evaluator yakni Kepala Divisi Keimigrasian, Wishnu Daru Fajar, dan Kepala Bidang Perizinan Informasi Keimigrasian, Surjono.

Pada kesempatan tersebut, ketujuh Kepala UPT memaparkan mengenai capaian target kinerja dan perjanjian kinerja yang telah dilaksanakan secara terperinci dan mencakup seluruh seksi.

Ketujuh Kepala UPT juga menjelaskan tentang hambatan, upaya, dan strategi memenuhi target kinerja dan perjanjian kinerja tahun 2022.

Kepala Divisi Keimigrasian, Wishnu Daru Fajar, dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk evaluasi untuk Imigrasi Jawa Tengah lebih baik di tahun mendatang.

"Kami berharap dengan adanya evaluasi kinerja ini dapat menjadi pembelajaran untuk kita semua agar di tahun depan menjadi lebih baik dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat," ungkapnya.

"Mari jadi kan hari ini sebagai pembelajaran untuk tahun 2023 yang jauh lebih baik lagi, untuk Imigrasi yang lebih berjaya lagi," sambungnya menegaskan.

Selain itu, Wishnu mengingatkan dan mengajak seluruh jajaran untuk memperhatikan perkiraan tahun 2023 yang ditandai dengan adanya kecenderungan perlambatan ekonomi dan di sisi lain pandemi covid 19 masih membayangi kita semua, masih diperlukan kewaspadaan dan menjaga diri.

(N.Son/***)